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第２回 

 

気高地域振興会議 

 

                      日 時  平成２７年５月２１日（木） 

                           午後１時３０分から４時 

                      場 所  気高町総合支所 ２階会議室 

〔出席委員〕 

西尾雅彦委員、堀尾富男委員、池長綾子委員、池原隆秋委員、下村益雄委員、 

田中敦志委員、松本弥生委員、横田昭男委員、水津文恵委員、三澤秀正委員、 

米田克彦委員 

〔欠席委員〕 

荒尾純子委員 

〔事務局〕 

鈴木敏支所長、橋本浩之副支所長、山本正信産業建設課長、村上郁恵市民福祉課長、 

中原登地域振興課課長補佐 

 

［政策企画課創生戦略室］ 

平井主幹 

［生活環境課］ 

鈴木補佐 

［傍聴者］ 

なし 

 

◎会議次第 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 協議事項 

（１） 鳥取市人口ビジョン骨子（案）及び鳥取市総合戦略について 



－2－ 

（２） 総合支所整備（耐震化）の推進について 

（３） 気高リサイクルドリームハウスについて 

４ その他 

（１） みんなでつくる とっとり市庁舎の考え方（概要版）について 

（２） 地域振興会議西ブロック合同会議の実施（案）について 

（３） 平成２７年度の気高町総合支所内の主なイベントについて 

５ 閉会 

 

◎議事概要 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 協議事項 

（１）鳥取市人口ビジョン骨子（案）及び鳥取市総合戦略について 

（委員）人口増加対策は、行政がもっと力を入れるべき。結婚年齢が遅くなると出産

する人数が限られてくるので、結婚に対する教育をしてはどうか。 

（事務局）横の連携を密にして、取り組みたい。 

（委員）人口増加には、企業誘致をすべき。西部地域にも市有地があるので、積極的

に取り組んでほしい。県内で鳥取市の出生率が低い原因の分析はしているのか。 

（事務局）アンケートなどによると、若い人の定着、結婚、出産など幅広い取り組み

をしていきたい。 

 

（２）総合支所整備（耐震化）の推進について   

（委員）支所の整備、耐震化の説明があり、現在の支所を耐震化する案のほか、気高

地区保健センターの活用を検討する案があったが、今の保健センターのスペースで、

支所の職員、机などは配置できるのか。トレーニングセンター、プール、保健センタ

ー業務は使えなくなるのか。せっかくいい施設を整備しているので、支所は新しく整

備すべき。 

（事務局）配置を含めて、今後調査、検討していきたい。 

 

（３）気高リサイクルドリームハウスについて 
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（委員）利用者の減少の理由は何か。 

（事務局）備品が古くなったことや、新しい企画への取り組み機会が少なくなった。また、

近くにリファーレンいなば内に同類の施設ができたことなどがあげられる。 

（委員）管理者の募集はしたのか。 

（事務局）管理者の募集はしていない。 

（委員）廃止する方向で検討しているのか。 

（事務局）施設のあり方については、今後も継続して検討していきたい。 

 

４ その他 

（１）みんなでつくる とっとり市庁舎の考え方（概要版）について 

（事務局）配布資料に基づき説明（略） 

（特に意見なし。） 

 

（２）地域振興会議西ブロック合同会議の実施（案）について 

（事務局）配布資料に基づき説明（略） 

（委員）ジオパークをはじめ地域の活性化については、支所だけで考えるのではなく、３

町連携して広い視点で検討していくべきだ。議題などはいつの時点で検討するのか。 

（事務局）７月ごろに担当者で具体的に検討していく。 

 

（３）平成２７年度の気高町総合支所内の主なイベントについて 

（事務局）配布資料に基づき説明（略） 

（特に意見なし。） 

 

（４）気高町体育館の老朽化について 

（事務局）施設の老朽化に伴い今年の４月より使用を中止している。 

（委員）町体育館、中央公民館の建て替えはあるのか。 

（事務局）今後、全市的に考えていく。 

 

（事務局）次回会議の日程は、７月末ごろを予定している。7 月 23 日（木）の午後１時

３０分で皆さんの都合はどうか。（異議なし） 
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５  閉会 

 

 

（会長）以上、会議は終了します。 


